

año. «No va a hacer ningún efecto llamada», aseguró Fernández.

Dispositivo de seguridad

En cualquier caso, tanto la Delegación del Gobierno como el Ayuntamiento mantienen una «estrecha colaboración» en las últimas semana de cara a las 'no fiestas' del Pilar. El subdelegado, Fernando Beltrán, y la propia vicealcaldesa han mantenido hasta tres recientes encuentros y en los próximos días se convocará la Junta Local de Seguridad.

Encima de la mesa se pondrán los rebrotes registrados en municipios como Ejea de los Caballeros o Andorra, vinculados a las 'no fiestas' patronales, en las que gru-

OPINIÓN

Nacho de Blas

¿Fiestas o salud? Tú decides

Queda menos de un mes para las fechas previstas para nuestras queridas Fiestas del Pilar: pregón, conciertos, reuniones en casa y en la calle y la tradicional Ofrenda de Flores. Desafortunadamente, todas son actividades con un alto riesgo de transmisión del coronavirus y van a tener que

cancelarse o, en el mejor de los casos, celebrarse adoptando estrictas medidas preventivas.

Lo primero es evitar la llegada masiva de personas de todos los puntos de Aragón y de España. Aquí tratamos bien a todo el mundo y siempre repiten; de hecho, la población de Zaragoza se duplica durante esa semana. Este año nos toca disuadir a amigos y familiares de que vengan a visitarnos, ya que sino estas 'no fiestas' pueden convertirse en un punto de inflexión de la epidemia, no sólo en Zaragoza sino en todo Aragón.

El segundo problema es la dificultad para minimizar la propagación

del virus en los actos que finalmente se programen. Solo serán viables los que se realicen en lugares bien ventilados (a ser posible al aire libre), manteniendo distancias de 1,5 metros y con mascarillas. Lamentablemente, son pocas las actividades programadas por las instituciones que se podrán realizar en esas condiciones, pero eso no debe llevarnos a hacer nuestra propia contraprogramación 'no festiva'. Es el momento de ser responsables y guardar las ganas para el año que viene para celebrar de nuevo las Fiestas del Pilar por todo lo alto.

Epidemiólogo veterinario y profesor titular de la Universidad de Zaragoza